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In data odierna (mercoledì 	
���������	�  ore 	
�	
 ) è stata convocata presso la sede dell’Ordine 
degli Ingegneri di Macerata la Commissione Sostenibilità Energetico-Ambientale. 

Alla riunione sono presenti in ordine alfabetico i seguenti membri: 
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1 Pietro Angeloni  (Presidente) X   
2 Giacomo Castagna  X  
3 Luca Conestà   X 
4 Michela Foglia  X  
5 Domenico Luciani  (Consigliere)   X 
6 Guglielmo Magri   X 
7 Franco Marini  X  
8 Romualdo Mattioni  (Consigliere Coordinatore) X   
9 Paolo Pagnanelli   X 

10 Fabrizio Pisani  X  
11 Emanuele Santoni  (Segretario)  X  
12 Fabio Smeraldini X   
13 Fabio Spalletti  (vice Presidente) X   
14 Alessandro Vitali   X 

 

La riunione inizia alle ore 15:15 e l’Ing. Mattioni aggiorna circa i seminari svolti dall’inizio 
dell’anno ad aggi. 

Si discute delle problematiche correlate al terremoto che ha determinato la catalizzazione 
degli interessi professionale dell’intera categoria, e comunque questo non deve far si che la ns 
commissione non continui a proporre nuove tematiche di approfondimento sui temi energetici ed 
ambientali da sviluppare con seminari dedicati. 

 A tal proposito l’ing. Spalletti propone di poter promuovere un seminario sul tema del 
“Paesaggio Sonoro” da svolgersi nella data fissata dalla commissione SEA per il 20 ottobre 2017; 
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data la particolarità dell’argomento, l’ing. Mattioni suggerisce di espletare un sondaggio circa 
l’interesse sull’argomento al fine di conoscere la possibile reale adesione.  

Tornando a parlare del prossimo seminario organizzato dalla Commissione SEA 
sull’aggiornamento legislativo sulla certificazione energetica, che si terrà il prossimo 7 aprile, l’ing. 
Mattioni propone ai membri della commissione di formulare delle domande specifiche da 
sottoporre al docente, Prof. Di Perna. 

Al fine di poter approfondire maggiormente la normativa sull’efficienza energetica l’ing. 
Mattioni propone di riprendere in considerazione la possibilità di sviluppare un nuovo vademecum 
sul Decreto requisiti minimi. 

L’ing. Smeraldini propone di contattare coloro che hanno svolto il corso per EGE al fine di 
conoscere l’interesse di organizzare corsi ed esercitazioni per la formazione di curriculum in 
materia. 

 
In fine e non da ultimo si prega vivamente i colleghi ingegneri a comunicare la propria 

assenza almeno un giorno prima per non rischiare di trovarsi in tre-quattro persone. 
 
La riunione si conclude alle ore 17:00. 
La prossima riunione è fissata per il giorno mercoledì 26 aprile 2017 alle ore 15:30. 
 
 
 

Il Presidente     Per il Segretario (Ing. F. Spalletti) 
 Ing. Pietro Angeloni  Ing. Pietro Angeloni 

 


